

L'Indépendant, 13/04/23

Osséja : les Clés du classique reviennent pour deux concerts de printemps



Pour cette nouvelle saison, l'association Les clés du classique propose deux concert ce week-end.

Pour fêter le printemps, l'association Les clés du classique Occitanie propose pour cette nouvelle saison des concerts encore plus conviviaux associés à des moments gourmands, apéro-concerts et goûter-concerts.

Pour le directeur artistique, Philippe Argenty : *"L'idée est de croiser les arts et les plaisirs, d'un côté la musique et le plaisir des oreilles et de l'autre, l'art de la table et le plaisir des papilles"*.

Au programme

Samedi 15 avril à 19 h, au foyer municipal, apéro-concert avec le duo Fortecello (Anna Mikulska, violoncelle et Philippe Argenty, piano) et la danseuse La Cecilia (Cécile Cappozzo). Quand la musique classique s'enflamme sur des pas de flamenco. Qui dit musique ou danse espagnole dit flamenco. Cette

musique qui passe de la joie à un cri de désespoir, raconte toute la vie quotidienne des gitans et a inspiré les compositeurs d'Espagne et du monde. Le duo Fortecello a suivi ce chemin et revisite pour piano et violoncelle le répertoire de prédilection des guitaristes. Ils apportent ainsi à cette musique viscérale des couleurs et des timbres nouveaux. À leurs côtés, la Cecilia incarne dans ses gestes la vie de toutes et chacune de ces gitanes dont le flamenco rythme la vie, mélange de nostalgie, de rage, de joies et de peines, petites et grandes, à toutes les heures du jour et de la nuit. Ces trois passionnés de culture espagnole permettent à deux mondes de se croiser : la musique classique et le baile flamenco.

Dimanche 16 avril à 16 h au foyer municipal, goûter-concert avec le duo Torrigiani – Vannuci (Lucca Torregiani, piano et Lapo Vannucci, guitare).

"Souvenirs de thèmes italiens et espagnols pour 88 touches et 6 cordes". Depuis 2010, Lapo Vannucci et Luca Torrigiani forment un duo né d'une profonde amitié, avec l'intention d'explorer de nouveaux horizons dans la musique pour guitare et piano. Tous deux diplômés avec mention du Conservatoire Luigi-Cherubini de Florence, ils approfondissent leurs études dans des institutions musicales prestigieuses telles que l'académie Incontri col maestro, d'Imola, l'École de musique de Fiesole, l'École normale de musique de Paris Alfred-Cortot.

Parallèlement, ils se produisent régulièrement en duo en Italie et à l'étranger, faisant l'unanimité partout où ils jouent. Les critiques louent leur grande capacité de communication et leur attention constante à la beauté du son. Particulièrement actifs dans le domaine de la musique contemporaine, ils ont créé des pièces qui leur sont dédiées par des compositeurs comme Luigi Giachino et Giuseppe Crapisi.

Tarifs : 15 € – tarif réduit : 10 €. Pass deux concerts tarif plein : 25 €. Pass deux concerts tarif réduit : 15 € Renseignements et réservations : 06 84 07 35 45 Achat des places en ligne : www.lesclesduclassique.fr.